
Villa Areca - Martinique - Vauclin

A partir de  € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette maison de vacances est une villa de standing située dans une résidence sécurisée avec portail. La résidence compte
huit villas ( il est donc possible de venir en grand groupe et de réserver plusieurs villas). Les villas sont situées à 5 minutes
en voiture du centre villa du Vauclin où l'on trouve toutes les commodités ( pain, marché de fruits et légumes, poisson
frais...). Le site du Vauclin est surtout réputé pour son spot de kitesurf à la Pointe Faula. Une petite plage bordée de
restaurants ainsi qu'une base nautique se trouvent également sur ce site. 


La villa est meublée dans un esprit contemporain. 

Elle dispose de quatre chambres et trois salles de bain. La capacité d'accueil est de 10 personnes. Une belle piscine est
encadrée d'une agréable terrasse avec vue sur la mer et la campagne. 

Chaque villa est entourée de plantes et végétation pour préserver l'intimité. Cette maison de vacances est un lieu idéal pour
se reposer au calme.

This holiday home is a luxury villa located in a secure residence with gate. The residence has eight villas (it is therefore
possible to come in large groups and book several villas). The villas are located 5 minutes by car from the Vauclin center
where you can find all the amenities (bread, fruit and vegetable market, fresh fish ...). Vauclin is especially famous for its
kitesurf spot at Pointe Faula. A small beach lined with restaurants and a nautical base are also on this site. The villa is new
and furnished in a contemporary spirit. It has four bedrooms and three bathrooms. The capacity is 10 people. A beautiful
swimming pool is framed by a pleasant terrace with views of the sea and the countryside. Each villa is surrounded by plants
and vegetation to preserve privacy. This holiday home is an ideal place to rest in peace.



Caractéristiques / Features

 178 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

  Barbecue   Climatisation   Coffre-fort   Fer à repasser

  Four   Lave Vaisselle   Linge de maison   Lit bébé

  Machine expresso   Machine à laver   Micro-ondes   Parking

  Piscine   Sèche cheveux   TV   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


